



das **Mitteilungsblatt**

der Stadt

blies kastel



... natürlich schön

Blieskasteler

Nachrichten

58. Jahrgang

Freitag, 24. Mai 2019

Nr. 21/2019

DANKE ! 1.500 Teilnehmer beim 9. Blieskasteler Schutzengellauf am 17. Mai 2019 zugunsten von Moritz und Aaliyah



Bildrechte: Klaus Port

www.blieskasteler-schutzengel.de

Im Mittelpunkt unseres Spendenlaufes beim SC Blieskastel-Lautzkirchen standen die bewegenden Schicksale des 8jährigen Moritz („Schmetterlingskrankheit“) und der 8jährigen Aaliyah (seltener Gendefekt „Angelmann-Syndrom“).

Wie immer „rührten“ wir im Vorfeld kräftig die „Werbetrömmeln“ und warben um Teilnahme und Spenden für die Projekte. Die Resonanz war überwältigend und so schnürten rund 1.500 Teilnehmer „von jung bis alt“ ihr Laufschiuhe für die gute Sache. Bei idealer Witterung legten 700 Blieskasteler Schüler sowie KiTa-Kinder und zahlreiche Laufteams, Einzelläufer, Rollfahrer und Walker eindrucksvoll Runde um Runde auf der 400-Meter-Tartanbahn zurück. Bestens motiviert drehten Menschen mit und ohne Handicap ihre Runden und demonstrierten „gelebte Solidarität“ und Hilfsbereitschaft. Jeder Teilnehmer erhielt „seine Schutzengel-Urkunde“ mit Rundenanzahl.

Den ganzen Tag über herrschte reger Betrieb, so dass sich die Veranstaltung dank des Engagements zahlreicher Helfer/innen des Schutzengelvereins und des SC Blieskastel-Lautzkirchen zu einem schönen Integrations-Fest entwickelte. Dabei kam Geselligkeit nicht zu kurz.

Für das leibliche Wohl war bestens gesorgt und Bernd Ley sowie „Walter“ von Radio Melodie unterhielten mit interessanten Beiträgen und guter Musik. Als Zeichen der Wertschätzung unserer ehrenamtlichen Vereinsarbeit waren Landtagspräsident Stephan Toscani, unsere stellvertretende Ministerpräsidentin Anke Rehlinger, Umweltminister Reinhold Jost, Staatssekretär (Finanzen) Ulli Meyer, Alex Funk (CDU-Fraktionsvorsitzender im Saarländischen Landtag) sowie Jutta Schmitt-Lang (Blieskasteler CDU-Landtagsabgeordnete) vor Ort, darüber hinaus viele politisch Verantwortliche, Mandatsträger und Wahlkandidaten aller Ebenen und Parteien aus den Kommunen und dem Saarpfalz-Kreis. Auch Sternekoche Cliff Hämmerle war da.

Wir bedanken uns bei allen Teilnehmern aus „nah und fern“, beim SC Blieskastel-Lautzkirchen, dem DRK Ortsverein Blieskastel-Mitte, Radio Melodie, dem Bauhof Stadt Blieskastel, unseren motivierten Helfern sowie unseren Sponsoren!

Zufrieden ziehen wir das Fazit, dass es eine tolle Veranstaltung war. Zwar dauert es, bis alle Sponsorengelder eingesammelt sind und der Gesamterlös feststeht. Doch mit Blick auf bisherige Spenden sind wir zuversichtlich, ein Ergebnis jenseits von 15.000 Euro plus X zu erreichen. Selbstverständlich werden wir über die Umsetzung der Projekte berichten.

Mit großem Respekt sprechen wir ALLEN, die, in welcher Weise auch immer, zum Gelingen unseres Schutzengellaufes beigetragen haben, Dank und Anerkennung aus.

Wir sind beeindruckt von soviel gelebter Solidarität und dankbar für die großartige Unterstützung vieler Menschen mit großen Herzen. Wieder zeigt sich, was machbar ist, wenn „ein großes Helfer-Team“ gemeinsam agiert.